



## Protokoll

### Ausserordentliche Generalversammlung der SVP Merenschwand-Benzenschwil

Datum: 3. Dezember 2025  
Ort: Restaurant Huwyler, Merenschwand  
Zeit: 19.00 - 19.30 Uhr

Anwesende: Reto Jenny, René Landolt, Nicole Liviero,  
Christina Cvetkovski, Monika Strebler.  
Entschuldigt: Daniel Schmid

#### Begrüssung

Wir von der SVP Me-Be begrüssen Euch ganz herzlich zur ausserordentlichen GV. Wir haben, wie in den letzten Jahren, die Zahlungseingänge auf dem Bankkonto geprüft und waren in der Absicht, diese Mitglieder anzuschreiben. Da in den bestehenden Statuten steht, dass der Mitgliederbeitrag verpflichtet ist, und seit 2023 keine Einzahlungen mehr eingegangen sind, haben wir neben dem Vorstand faktisch keine offiziellen Mitglieder mehr. Daher haben wir die Einladung fristgerecht auf der Webseite publiziert.



## Traktandenliste

### Traktandum 1

#### Neuwahlen/Ersatzwahlen

Daniel hat bereits an der letzten Sitzung erwähnt, dass er nach der Pension austreten möchte, da er viel auf Reisen ist. Das ist sehr schade aber wir freuen uns, dass Dani als Pensionär vielen jungen Menschen zeigt, dass er da so vital und aktiv unterwegs ist. Herzlichen Dank Daniel für Deinen Einsatz in all den Jahren.

Wir freuen uns darüber, dass wir Christina Cvetkovski als Ersatz für Daniel sowie Monika Strelbel, eines unserer Gründermitglieder, an Bord holen konnten.

Christina hat Erfahrungen im Marketing und wird für das Marketing (Webseite, Presse, Mitgliederrundschreiben etc.) tätig sein. Sie stellt sich zudem für eine Kommission in der Gemeinde zur Verfügung. Zum aktuellen Zeitpunkt bzw. zum Zeitpunkt der Einladung haben wir diesbezüglich noch keine Rückmeldung der Gemeinde erhalten.

Monika stellt sich auch im Bezirksrat zur Verfügung. Wir freuen uns darüber, künftig noch besser in den Gremien vertreten zu sein.

Wir danken Daniel und wählen Christina und Monika offiziell in den Vorstand. Wer dafür ist, soll die Hand erheben. —————→ Wurde einstimmig angenommen.

### Traktandum 2

#### Rückblick und Ausblick

Nach Jahren konnten wir als SVP erfolgreich ein Gemeinderatsmitglied vorschlagen und positionieren. Nicole Liviero wurde am 28. September 2025 mit 619 Stimmen gewählt. Nochmals herzliche Gratulation!

Leider hat auch diesmal die Mitte ihr Wahlversprechen nicht eingehalten aber wir sind froh, dass wir nach dem erneuten «tricksen» der Mitte, die „Kandidatur zur Wahl in den Gemeinderat“ nicht abgebrochen haben.

Die Wahlergebnisse zeigen deutlich den Aufwind der SVP und genau das ist unser Momentum, um mit der neuen Zusammenstellung, den Ämtern und den geplanten Anlässen weitere neue Mitglieder gewinnen zu können. Aus diesem Grund haben wir es dieses Jahr zu unserem grossen Ziel gemacht, junge Familien, Väter oder Mütter zu gewinnen, die gerne die Zukunft ihrer Kinder mitbestimmen möchten.



### Traktandum 3

#### Kasse/Revision

Wir haben in den letzten Jahren nur ausserordentliche GV's durchgeführt. Dies insbesondere, weil wir auch meist nicht alle Organe gemäss Statuten besetzen konnten und wir immer alleine an den GV's waren.

Die Buchhaltung habe ich nachgeführt aber es fehlen noch Rechnungen von Drucksachen, auf die wir seit bald einem Jahr warten. Wir werden anfangs Jahr eine offizielle GV durchführen und bis dahin sollte der Abschluss und die Revision nachgezogen sein. Dann wird auch die Buchhaltung an Nicole übergeben. Aber leider sind wir da ein wenig fremdgesteuert von der Druckerei.

Es freut mich, dass wir inklusive zweier Wahlen und diverser Aktivitäten wie Familientage etc. aktuell rund 4'000.-- in der Kasse haben. Wir werden Anfangs Jahr eine offizielle GV durchführen und bis dahin sollte der Abschluss und die Revision nachgezogen sein.

### Traktandum 4

#### Statuten

Wir haben unsere Statuten mit denen des Kantons Aargau und Wohlen verglichen. Unsere sind sehr komplex, wie zum Beispiel der Vorstand aus 5 Mitgliedern bestehen muss, sodass wir neue, schlankere Statuten erstellt haben. Wir haben vorgängig zu dieser ausserordentlichen GV die alten und die neuen Statuten sowie die Vorlage von der Bezirkspartei per Mail zugestellt, also von denjenigen wir die Email hatten und aktive Mitglieder sind. Für alle Anderen haben wir gemäss Statuten die Infos auch auf der Website hochgeladen. Wir stimmen nun über die Annahme der neuen Statuten ab. Bitte alle die Hand erheben, welche die neuen Statuten annehmen. —————→ Wurde einstimmig angenommen.



## Traktandum 5

Namensänderung und neues Logo

**SVP Me-Be zu SVP Merenschwand**

Wir möchten den Einwohnenden von Merenschwand unseren frischen Wind zeigen. Mit Me-Be zu Merenschwand zeigen wir, dass wir eine Gemeinde, also ein Ganzes sind und Rickenbach, Hagnau und Unterrüti sind so eingebunden. Früher als Benzenschwil auch eine politische Gemeinde war und eine eigene Post hatte, war das vielleicht nachvollziehbar aber jetzt sind wir eine politische Gemeinde und wir möchten mit guten Beispiel vorangehen. Auch andere Parteien schreiben nicht „Me-Be“.

Zudem musste Me-Be in Zeitungsberichten etc. immer ausgeführt werden, damit Leser ausserhalb von Merenschwand verstehen, dass wir eigentlich eine Gemeinde sind. Zudem sind wir auch als Ortspartei für Mühlau zuständig, also ist das für alle logischer.

Wer ist dafür, dass wir zukünftig SVP-Merenschwand heissen? —————→ Wurde einstimmig angenommen.

**Reto Jenny**  
Ortspartei-Präsident  
SVP Merenschwand

**Nicole Liviero**  
Aktuar/Kassier  
SVP Merenschwand